
Hola compañeros.Soy Orve ,candidata a la presidencia de este 
grupo Sombra del Teide que para mi es muy importante.

El día 11 de  octubre el grupo montañero Sombra del Teide  nos 
convocó a la asamblea extraordinaria para la convocatoria de 
elecciones. 

En dicha asamblea se creó la junta electoral y se comunicó el 
calendario electoral  y el plazo para la inscripción de candidatos a 
la presidencia del club. En ningún momento se dijo que había que 
hacer campaña ni publicar su plancha ( creó que ese detalle  no lo 
recogen  los estatutos)  sólo se elige al presidente. 

También se acordó que el voto debería de ser presencial,esto lo 
aclaro porque algunos compañeros se han quejado sobre este 
tema,pero eso fue lo que decidió la asamblea.Yo personalmente 
pienso que este es un tema que se debe de estudiar para 
próximas convocatorias y ver si es posible ponerlo en marcha.

Si yo me presento como candidata es porque después de estar en 
este grupo desde el año 2015 compartiendo  caminatas, 
reuniones, creando lazos de amistad,  colaborando en todo lo que 
he podido para hacer que nuestro grupo creciera. Tanto es así 
que hemos llegado  a los 335 socios que somos en este 
momento,  creo que eso indica que no lo hemos hecho mal del 
todo, hacemos dos o tres caminatas semanales, organizamos 
reuniones de convivencia,  viajes etc.

Dado que uno de los otros candidatos,el compañero Antonio 
Viera ,en su propuesta electoral ha realizado una serie de 
afirmaciones y propuestas que él considera novedosas y que yo 
considero que ya se están realizando en su mayoría,no me queda 
más remedio que entrar analizarlas,esto va a alargar este 
documento pero es necesario para que ustedes tengan toda la 
información.

El compañero empieza rebatiendo una serie de rumores que le 
han llegado sobre su idoneidad para el cargo,yo ahí no voy a 
entrar porque todo socio puede presentarse a Presidente.

Me centro en sus propuestas porque estas se basan en aportar 
una serie de actividades que quiero señalar que ya se hacen.

Comienza hablando travesías ,caminatas de más 
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dificultad,caminatas para principiantes ,incluso caminatas de dos 
niveles los domingos.Todo eso ya se está haciendo.Se hacen 
viajes cortos de uno o dos días ,se hacen caminatas de iniciación 
o dificultad baja, travesías ,etc.Ahí no hay ninguna novedad.Este 
grupo siempre ha estado abierto a las iniciativas de sus socios y 
como ejemplo podemos citar  la caminata larga que el propio 
compañero planteó y que ese le aceptó sin problemas.Y les 
aseguro que esta va a ser mi línea de actuación: apertura a todas 
las iniciativas de los socios.

También menciona otras actividades complementarias.Yo  estaré 
abierta a otro tipo de actividades relacionadas con la 
naturaleza.Ya algunas hemos realizado como combinar rutas con 
regreso en barco ,rutas nocturnas para disfrutar de la luna llena o 
ver las estrellas,caminatas culturales,comidas y cenas como la del 
dia del club,las castañas ,la de Navidad.Y las comidas habituales 
de los jueves en las que participan muchos compañeros y nos lo 
pasamos de maravilla.Es decir ,no nos limitamos a hacer 
rutas ,hacemos otras cosa relacionadas con el senderismo y la 
naturaleza.Y por supuesto que se puede hacer descensos de 
barrancos si algún socio lo solicita y hay un grupo 
dispuesto.Existen empresas que se pueden contratar con amplia 
experiencia.Incluso un curso de escalada básica ,siempre que 
haya un grupo interesado. 

También se habla de renovación informática,pues en eso 
estamos :adaptando la página web,que ya es de las más 
completas entre los grupos senderistas, para que sea más 
sencillo su uso y con una clave ,tus datos se rellenen 
automáticamente y te ahorres ese trabajo,luego eso ya lo 
tenemos.Ningún grupo en Tenerife tiene una página tan completa 
como la nuestra y eso es mérito de los equipos directivos 
anteriores y por supuesto de nuestro informático de cabecera ,al 
que desde aquí le muestro mi agradecimiento.

Tema transporte.

En principio el transporte se pone para las rutas no circulares pero 
no podemos llegar hasta los Cristianos o el Médano,a no ser que 
la ruta sea por el sur, para recoger a dos o tres personas ,no solo 
por el costo económico, sino por el tiempo que eso supondría en 
el la guagua.Pero si me comprometo a estudiar el tema y buscar 
alguna fórmula en la que la guagua,cuando sea posible, pueda 
recoger compañeros en algún otro punto como Santa Cruz o 
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Güimar ,por ejemplo.

Gestión más transparente.

Yo creo que la gestión del club ha sido bastante transparente por 
parte del equipo saliente y yo voy a continuar en esa línea.Yo en 
este punto no veo ningún problema, los documentos que se crean 
están a disposición de todos los socios a través del correo 
electrónico y en la página del club

También se menciona el tema de la seguridad jurídica de los 
guías.

Este un tema que nos preocupa a los que guiamos grupos 
porque sabemos que asumimos una responsabilidad.La mayor 
seguridad para un guía  es que las rutas estén bien explicadas 
con todas sus características y riesgos ,que el socio acepte que 
conoce la ruta y que ,si es posible figure el track,pues eso ya lleva 
años haciéndose.Seguro que se puede mejorar,explicar mejor 
algunas rutas en cuanto al tema del riesgo y el vertigo,y ese va a 
ser mi camino.Pero somos el grupo que más información aporta 
sobre las rutas incluyendo los tracks que todos pueden 
descargarse y seguir.Y además podríamos realizar algún 
seminario práctico sobre el uso del gps con el teléfono móvil, que 
me comprometo a organizar.

En cuanto a la situación económica del club y su posible mejora.

Decir que nuestra situación económica es bastante buena 
que ,por supuesto, siempre se puede mejorar,pero no me parece 
que sea una de las cuestiones prioritarias.Pagamos una cuota de 
25 E.anuales que creo que es bastante asequible y con eso nos 
estamos manejando muy bien.Existe el típico recurso de acudir a 
empresas para que aporten dinero a cambio de publicidad en 
camisetas y demás pero ,de momento, no lo necesitamos y  
además lo aportado suele ser bastante poco.

Los viajes

Mi propuesta es que los viajes continúen  como hasta 
ahora.Cualquier compañero puede organizar un viaje.Se abrirá un 
periodo de propuestas y depués la Junta Directiva y todos los 
organizadores se reunirán para concretar  y organizar el 
tema.Resaltar que actualmente hay nueve viajes propuestos de lo 
que se deduce que somos un club bastante viajero.

Las votaciones :
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La asamblea del club para el proceso electoral decidió un 
calendario y que el voto fuera presencial y esto se tiene que 
cumplir,no obstante este será un tema a estudiar por mi nueva 
junta directiva,si resulto elegida.Considero que el horario de 
votación es bastante amplio ya que es de diez de la mañana a 
siete de la tarde.En cuanto al lugar,quizas se podria haber 
buscado otro lugar pero eso es competencia de la Junta Electoral 
y tampoco es sencillo un sitio donde nos permitan una mesa 
electoral tantas horas ,que se pueda aparcar fácil y es un lugar 
donde tradicionalmente hemos celebrado nuestras 
reuniones.También estoy abierta a estudiar este tema para futuras 
reuniones y votaciones.

Mi principal propuesta es que seamos, sobre todo, un grupo 
participativo,que no haya una junta directiva que todo lo controle y 
lo organice, como sucede en otros clubs.Uno de nuestro valores 
es que nos organizamos entre todos,los socios proponen 
caminatas ,viajes y actividades y se llevan a cabo.Esto no sucede 
en todos los clubs.Tengan en cuenta que el presidente elige a su 
junta directiva y que si no tiene este espíritu participativo, que yo 
defiendo, tiene amplios poderes y puede controlar totalmente la 
vida del grupo y eso es lo que yo quiero evitar.Debemos de seguir 
como hasta ahora y eso redundará en que se mantenga el buen 
ambiente y el compañerismo.En esta linea ,yo me comprometo a 
que después de mi elección,se abra un periodo de reflexión para 
que todos aportemos propuestas y que habrá una dirección de 
correo electrónico donde estas se recogerán , se sintetizarán y se 
llevarán a una asamblea extraordinaria para su discusión y posible 
aprobación.

Sobre todo quiero consenso,por eso me comprometo a que si 
resulto elegida ,ofrecer a los otros dos candidatos el entrar en mi 
Junta Directiva,tambien al Presidente saliente y a compañeros 
guías de caminatas.Cada cierto tiempo celebraremos Juntas 
Directivas ampliadas ,donde también estarán presentes los 
compañeros guías que se distingan por realizar más caminatas 
porque no debemos olvidar que los compañeros guías 
benévolos(este es el término  que la federación recoge para 
diferenciarlos de los profesionales)son el sustento de este club,sin 
ellos no tendríamos esa caminatas que tanto nos gustan y les 
debemos un reconocimiento.

En cada caminata en la que yo voy de guía intento que todos 
disfrutemos por igual no dejando a nadie atrás, creando un buen 
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ambiente de compañerismo.

Como en todo hay cosas que se pueden mejorar pero creó  que el 
espíritu  con el que se creó el grupo debe continuar. 

Nuestra media de edad es un poco alta pero eso no quiere decir 
que no seamos útiles y capaces de seguir evolucionando 
positivamente,pero reconociendo que hemos  hecho mucho.

Tengo que hacer una mención de nuestros guías entre los cuales 
me encuentro,  ante todo somos guías benévolos,  tenemos una 
gran responsabilidad  en cada caminata pero disfrutamos  en 
cada sendero como si fuera la primera vez que lo hacemos.

Por todo lo expuesto  es por lo que decidí presentar mi 
candidatura,  para seguir trabajando  en pro de la continuidad y 
unión de nuestro grupo.Espero  seguir disfrutando  con todos en 
nuestros caminos y senderos compartiendo  experiencias  y 
creando nuevos lazos de amistad sea cual sea el resultado de la 
votación del lunes.Y pido que utilicen el chat para que los 
compañeros con coche puedan llevar a los compañeros que no 
tengan transporte.

Muchas gracias a todos y perdonen si me he extendido ,pero lo 
creo necesario.

Nos vemos en el camino. 
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